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Réseau Info Éducation AMEQ en ligne
FERMER CETTE FENÊTRE IMPRIMER

Les directions d'école demandent au gouvernement de 
respecter les décisions prises pour assurer la qualité des 
services aux élèves

Le mercredi 8 octobre 2014

À la lumière des récentes déclarations du gouvernement en matière d'éducation, l'Association des 
directions d'établissement d'enseignement de la Rive-Sud (ADERS) réagit et demande au 
gouvernement de respecter le pouvoir décisionnel qui a été confié aux directions d'école, notamment 
en ce qui a trait au choix des services à offrir aux élèves en fonction des ressources disponibles et des 
besoins du milieu. En effet, les membres de l'ADERS ont eu des choix difficiles, mais réfléchis, à faire 
afin de répondre aux demandes ministérielles qui consistent à mettre en place des mesures de 
compressions budgétaires supplémentaires.

Pour la présidente de l'ADERS, Louise Bissonnette, il est important que les directions d'école 
participent aux décisions liées à ces compressions budgétaires et que leurs choix soient respectés. « 
Nous avons le devoir et la responsabilité de ne pas laisser de dettes à nos enfants, mais nous sommes 
inquiets de l'impact de cette nouvelle perte de financement sur les services que nous offrons à nos 
élèves. C'est pourquoi, nous devons prendre une part active aux décisions qui touchent directement 
nos élèves ainsi que nos équipes de travail, parce que nous sommes les mieux placés pour savoir ce 
dont nos milieux ont besoin. »

La responsabilité d'assurer la qualité des services aux élèves
Les directions d'établissement d'enseignement sont effectivement en première ligne lorsqu'il s'agit 
d'identifier les meilleurs choix à faire dans un contexte de compressions. En effet, le financement 
octroyé pour soutenir les mesures d'appui à la réussite des élèves a été considérablement réduit pour 
la prochaine année scolaire. «Avec des coûts de gestion qui se situent autour de 4 % dans les 
commissions scolaires, comment peut-on affirmer dans un tel contexte que les services aux élèves 
demeureront les mêmes ? », affirme madame Bissonnette.

À propos de l'ADERS
L'Association des directions d'établissement scolaire de la Rive-Sud a pour but de représenter, de 
défendre les intérêts professionnels, sociaux, politiques et économiques de ses membres. Elle 
regroupe 250 directions d'établissement d'enseignement sur les territoires de deux commissions 
scolaires, soit des Patriotes et Marie-Victorin.
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Pour plus d'information: 

Organisation: 
ADERS - Association des directeurs et directrices d'établissement 
d'enseignement de la Rive-Sud
Adresse: 
688 rue Dollard
Longueuil, Québec
Canada, J4K 4M4
www.aders.qc.ca
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Par Sébastien Roy, Journaliste

Actualités / Faits divers

7 octobre 2014 - 13:00

Trois ados arrêtés en lien avec l’incendie de La Farandole

Vendredi dernier, la Régie intermunicipale de police Richelieu-Saint-Laurent a procédé à 
l’arrestation de trois adolescents en lien avec l’incendie de l’école primaire La 
Farandole de McMasterville.

Les suspects, tous âgés de 16 ans, ont été interrogés par les policiers. Ils devraient faire face
à des accusations d’incendie et de complot. Leurs parents collaborent également à l’enquête. 
De plus, la détention du trio a été demandée au directeur de la protection de la jeunesse.

L’enquête révèle aussi que c’est la manipulation de produits inflammables qui aurait causé le 
brasier. « Cet incident criminel prouve que le simple fait de manipuler des produits
inflammables peut entraîner de graves conséquences, a indiqué le capitaine aux enquêtes de
la Régie, François Cinq-Mars.

Photo: courtoisie
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Rappelons que l’incendie a eu lieu vers minuit, le 11 juillet dernier et qu’il aurait pris naissance 
sur une table à pique-nique adjacente à l’école. Le feu se serait alors propagé au bâtiment, le
détruisant complètement. Aucune personne n’a été blessée, mais près de 200 élèves ont dû
être transférés.

Page 2 sur 2Trois ados arrêtés en lien avec l’incendie de La Farandole | Chambly Express

2014-10-09http://www.chamblyexpress.ca/actualites/faits-divers/183790/trois-ados-arretes-en-lien-a...



En préparation pour les élections scolaires
FM 103,3

En prévision des prochaines élections scolaires qui se tiendront le 2 novembre prochain, la Commission 
scolaire des Patriotes procède actuellement à la révision de sa liste électorale.

Ainsi, chaque résidence de son territoire recevra, par courrier postal, un avis précisant le nom des 
personnes inscrites à la liste électorale pour cette adresse.

Il est important de s'assurer que les informations apparaissant sur cet avis sont exactes et que le nom de 
toutes les personnes ayant le droit d'être inscrites sur la liste électorale y apparaisse.

La liste électorale peut être consultée et les demandes d'inscription, de radiation et de correction, incluant 
les avis écrits de choix ou de révocation de choix d'exercer son droit de vote dans une commission 
scolaire anglophone, peuvent être présentées devant les personnes désignées à cette fin, devant les 
commissions de révision ou devant le président d'élection.

Pour connaitre les endroits où peut être consultée la liste électorale et où les demandes peuvent être 
présentées, il est possible de consulter le site Web de la CSP, dans la section élections scolaires.

Lors d'une demande d'inscription, l'adresse précédente de la personne visée doit être indiquée.

De plus, deux documents doivent être présentés : l'un mentionnant le nom et la date de naissance et l'autre 
le nom et l'adresse du domicile.
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Réseau Montérégie - La Relève > Actualités

Publié le 06 octobre 2014
Daniel Bastin

Élections scolaires du 2 novembre 2014
Quatre membres de l’Équipe Hélène Roberge se présentent dans la MRC de Marguerite-
D'Youville et voici un résumé de leur parcours, tel que présenté lors du lancement de la 
campagne.

Ronald Tremblay se présente à titre de candidat dans la circonscription 1 (Contrecoeur, 
Saint-Antoine, Saint-Denis, Saint-Charles, Mont-Saint-Hilaire (partie), Saint-Marc et Saint-
Mathieu-de-Beloeil). Nouvellement retraité, il a travaillé dans l’enseignement puis dans les 
services financiers. Il dit avoir toujours eu à cœur la jeunesse et c’est pourquoi il a siégé 
pendant plus de 20 ans au conseil d’administration du Centre de réadaptation en 

Quatre candidats pour l’Équipe 
Hélène Roberge dans la MRC de 
Marguerite-D'Youville
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dépendance Le Virage, situé à Saint-Hubert, dont 14 ans à titre de président de l’organisme 
qui vient en aide aux personnes qui vivent un problème lié avec l’alcool, les drogues, les 
médicaments ou le jeu.

Gaétan Marcil se présente à nouveau dans la circonscription 3 (Varennes), lui qui est 
également conseiller municipal à la Ville de Varennes depuis 2009. « Le scolaire, c’est 
l’histoire de ma vie! », a-t-il lancé en expliquant qu’il a œuvré pendant 35 ans pour aider à 
la protection de la jeunesse en Montérégie et il se dit particulièrement sensible aux 
problèmes que doivent surmonter les élèves handicapés ou élèves en difficulté d'adaptation 
ou d'apprentissage (EHDAA) ainsi que leurs parents.

•
• Voir la galerie

Valérie La Madeleine se présente dans la circonscription 5 (Verchères, Calixa-Lavallée, 
Saint-Amable, et une partie de Sainte-Julie). Avocate et mère de deux enfants d’âge 
préscolaire, elle a mentionné que l’implication sociale la motivait grandement puisqu’elle a 
siégé au fil des ans à différents comités consultatifs à Saint-Amable où elle réside. Elle était 
d’ailleurs accompagnée pour ce lancement du maire de sa municipalité, François 
Gamache, ainsi que des conseillers municipaux Pierre Vermette et Nathalie Poitras.

Amélie Poirier fera la lutte dans la circonscription 6 (Sainte-Julie). La candidate est mère de 
deux enfants qui voulaient lui apporter leur appui avec moult câlins même quand elle parlait 
en avant, ce qui a fait sourire l’assistance! Kinésiologue de formation, elle s’est engagée 
activement auprès de différents comités de parents et elle a fait sa marque en mettant sur 
pied la Course-bénéfice des sentiers à l’école du Grand-Chêne à Sainte-Julie, événement 
qui s’est avéré une belle réussite pour amasser des fonds.
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Réseau Montérégie - La Relève > Sports

Publié le 06 octobre 2014
Daniel Hart

Une première cohorte de cinq élèves est inscrite depuis septembre en 
patinage de vitesse courte piste au programme sport-études, à l'école de 
Mortagne.

Patinage de vitesse courte piste

À l'école de Mortagne

Autre nouveauté, après cinq ans d'absence, la 
nage synchronisée effectue un retour en force 
au même programme. Une dizaine d'élèves y 
participent; elles s'entraînent à la piscine de 
Saint-Bruno-de-Montarville. Le volet sport-
études continue de progresser et d'attirer des 
jeunes intéressés par la pratique de disciplines 
sportives variées. On dénombre actuellement 
une bonne trentaine de sports pour un total de 
850 élèves inscrits, ce qui représente environ 
40 % de tous ceux qui fréquentent l'école de 
Mortagne.

L'engouement populaire pour l'activité sportive 
et la pratique d'exercice y font pour beaucoup 

dans l'attrait qu'exerce le programme sport-études auprès des jeunes, estime Yves 
Thivierge, coordonnateur de ce volet. La présentation des Jeux olympiques influence aussi 
ce choix dans une moindre mesure, mais a tout de même un impact chez les adolescents.

Chose certaine, d'autres sports s'ajouteront à sport-études dans un proche avenir. Au haut 
de la pile : le football. « Nous avons essayé de le démarrer l'année dernière, mais nous 
nous sommes pris trop tard durant l'année scolaire. Les nouveaux élèves avaient déjà fait 

Deux nouvelles disciplines 
s'ajoutent au programme sport-
études
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leur choix de sport. En septembre prochain, nous accueillerons nos premiers participants 
dans cette discipline », confirme M. Thivierge. Par ailleurs, l'École nationale du cirque 
élabore présentement un projet qui s'intégrera à sport-études éventuellement. Il s'agit d'une 
concentration cirque et études. Les élèves feront leur entraînement à l'École nationale du 
cirque tout en poursuivant leurs études à l'école de Mortagne.

Le manque de plateaux sportifs freine la progression plus accrue du programme. « Nous 
aurions besoin d'un dôme, d'un terrain de football extérieur, de deux autres gymnases 
comme infrastructures supplémentaires. Demain matin, nous pourrions avoir facilement une 
centaine de joueurs de soccer de plus puisque ce sport est en pleine expansion, mais nous 
n'avons pas la place pour qu'ils s'entraînent », se désole le coordonnateur sportif.

D'autres sports d'équipe comme le football, le baseball et le basketball sont aussi touchés 
par l'absence de plateaux sportifs nécessaires pour l'entraînement des jeunes. 
Actuellement, les trois sports d'équipe qui attirent le plus grand nombre d'élèves à sport-
études sont le soccer, le baseball et le hockey.
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Par Sébastien Roy, Journaliste

Actualités / Faits divers
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Trois ados arrêtés en lien avec l’incendie de La Farandole

Les suspects, tous âgés de 16 ans, ont été interrogés par les policiers. Ils devraient 
faire face à des accusations d’incendie et de complot. Leurs parents collaborent
également à l’enquête. De plus, la détention du trio a été demandée au directeur de la
protection de la jeunesse.

L’enquête révèle aussi que c’est la manipulation de produits inflammables qui aurait causé le 
brasier. « Cet incident criminel prouve que le simple fait de manipuler des produits
inflammables peut entraîner de graves conséquences, a indiqué le capitaine aux enquêtes de
la Régie, François Cinq-Mars.

Rappelons que l’incendie a eu lieu vers minuit, le 11 juillet dernier et qu’il aurait pris naissance 
sur une table à pique-nique adjacente à l’école. Le feu se serait alors propagé au bâtiment, le
détruisant complètement. Aucune personne n’a été blessée, mais près de 200 élèves ont dû
être transférés.
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